

Landeszentrale Vereidigungsfeier der Polizei NRW 2023

Haus des Jugendrechts - Innenraum Zwischen Eingang Nord-Ost und Treppe 01

Das Kölner Haus des Jugendrechts

Das Kölner Haus des Jugendrechts ist eine Kooperation zwischen der Stadtverwaltung/Jugendgerichtshilfe, der Staatsanwaltschaft und der Polizei Köln.

Es widmet sich jugendlichen und heranwachsenden Beschuldigten, die mehrfach straffällig geworden sind und denen eine beginnende oder sich verfestigende kriminelle Zukunft vorhergesagt wird.

Für das Stadtgebiet Köln verfolgen wir das Ziel, durch Optimierung der bestehenden behördenübergreifenden Zusammenarbeit aller Kooperationspartner

- strafrechtliche Ermittlungsverfahren zu beschleunigen und damit einhergehend zeitnahe Reaktionen auf jugendkriminelle Aktivitäten zu ermöglichen,
- kriminelle Karrieren zu beenden beziehungsweise deren Rückfallquote zu verringern, um so die Jugendkriminalität insgesamt zu reduzieren
- und damit einen wesentlichen Beitrag zur Verbesserung des Sicherheitsgefühls und der Sicherheitslage in Köln zu leisten.



Eine Übersicht aller Standangebote finden Sie auf unserer [Internetseite](#).